

## <u>Gesamtvorstand der Kultur- & Heimatfreunde Zons wiedergewählt</u> 04.11.2021 / 17:49 Uhr — Medieninfo / bs



Sie bleiben weiterhin im Vorstand der Heimatfreunde aktiv (v.l.): Rolf Gleich, Christa Stumps, Reinhold Schoppmeyer, Hedi Schütt, Karl Kress, Wolfgang Dappen, Angelika Dappen, Donna Stübler, Hans Georg Stübler, es fehlt Thomas Vatheuer

Mit gut anderthalbjähriger coronabedingter Verspätung wurden unter 3-G Bedingungen 53 von 141 Vereinsmitgliedern der Kultur- und Heimatfreunde Stadt Zons e.V. bei der Jahreshauptversammlung am 30.10.2021 in der Zonser Pfarrscheune vom Vorstand über die Arbeit der letzten zweieinhalb Vereinsiahre informiert. Zu Beginn gab der Vorstandsvorsitzende Karl Kress einen Rückblick über die vergangenen 30 Monate. Ausfallen musste coronabedingt im vergangenen Jahr auch die von Christa Stumps verantwortlich geleitete Lebende Krippe, die -zum großen Bedauern aller Beteiligten- auch in diesem Jahr nicht stattfinden wird.

Bei den im Anschluss durchgeführten Vorstandswahlen gab es keine nennenswerten Veränderungen, der Gesamtvorstand unter der Führung des Vorsitzenden Karl Kress wurde einstimmig wiedergewählt. Als Stellvertreter/innen fungieren weiterhin Christa Stumps, Angelika Dappen sowie Rolf Gleich. Zum geschäftsführenden Vorstand gehören wie bisher Schriftführerin Hedi Schütt sowie Reinhold Schoppmeyer als Geschäftsführer. Hans Georg Stübler bekleidet die Position des Schatzmeisters. Als Beisitzer für projektbezogene Aufgaben wurden Wolfgang Dappen, Donna Stübler, und in Abwesenheit Thomas Vatheuer gewählt.

Karl Heinz Stumps scheidet auf eigenen Wunsch aus dem Vorstand aus, dem er nur noch beratend weiter zur Seite stehen wird, um seinen anderen ehrenamtlichen Tätigkeiten in und rund um die Zollfeste Zons mehr Zeit widmen zu können.

Ende des Monats trifft sich der wiedergewählte Vorstand, um ein Jahresprogramm für 2022 vorzubereiten.